

Pemprov DKI Ingin Pengolah Sampah Bantar Gebang Diresmikan Jokowi

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta berharap pabrik pengolah sampah atau *refuse-derived fuel* (RDF) plant di Tempat Pengolahan Sampah Terpadu (TPST) Bantar Gebang, Bekasi, Jawa Barat, diresmikan oleh Presiden Joko Widodo.

Peresmian pabrik pengolah sampah itu direncanakan berlangsung pada 18 Februari 2023.

"Kalau peresmian-nya itu kami *sib pengin-nya* sama Pak Presiden," ujar Kepala Dinas (Kadis) Lingkungan Hidup (DLH) DKI Jakarta, Asep Kuswanto di Balai Kota DKI Jakarta, Senin (13/2).

Asep mengatakan, sampai saat ini, penyelesaian proyek pabrik pengolah sampah tersebut tengah dikebut. "Yang penting kami selesaikan proses semuanya. Kalau sudah *run well*, kemudian PKS (perjanjian kerja sama) sudah sesuai dengan Indocement sama PT SBI atau Holcim," kata Asep.

Asep sebelumnya mengemukakan, saat ini pembangunan RDF plant di TPST Bantar Gebang sudah mencapai 99 persen. Ia mengharapkan infrastruktur tersebut dapat selesai sebelum diresmikan.

"Kalau terakhir posisinya sudah 99 persen. Iya, itu Infrastruktur. Lima sampai enam hari lagi atau satu minggu inilah (selesai)," kata Asep.

Pemprov DKI sebelumnya sudah melakukan *soft launching* pabrik pengelolaan sampah itu,

dibarengi dengan penandatanganan kerja sama dengan PT Indocement Tunggal Prakarsa (Tbk) dan PT SBI. RDF plant merupakan pabrik untuk mengubah endapan sampah menjadi bahan bakar. Bahan bakar yang dihasilkan setara dengan batu bara muda untuk bahan bakar industri.

"Jadi memang pembangunan RDF di Bantar Gebang itu akan mengolah sampah 2.000 ton total, terdiri dari 1.000 ton sampah lama dan 1.000 ton sampah baru," ujar Asep kepada wartawan, Kamis (22/9/22).

"Hasil dari pengolahan sampah itu berupa RDF dan itu akan dibeli oleh PT Indocement dan Semen Indonesia oleh SBI," kata Asep.

Asep berharap dua perusahaan ini bisa terus membeli RDF selama 10 hingga 15 tahun ke depan.

Oleh karena itu, ia perlu memastikan kualitas produk bahan bakar yang dihasilkan oleh pabrik RDF itu selalu baik.

"Ke depan enggak hanya diterima pabrik semen, mudah-mudahan kalau operasional semakin baik dan kami bisa tingkatkan produksinya, itu juga kami sedang coba koordinasi uji coba juga dengan PLTU," ucap Asep.

Untuk diketahui, RDF merupakan energi yang diklaim lebih ramah lingkungan dan dapat digunakan sebagai salah satu bahan bakar alternatif pada pembangkit listrik dan industri semen. ● yan

4 | Metropolis

FOTO:ANT



POPULASI KENDARAAN BERMOTOR DI JAKARTA

Sejumlah kendaraan terjebak kemacetan di Jalan Daan Mogot, Jakarta, Senin (13/2). Korlantas Polri mencatat populasi kendaraan bermotor yang aktif di wilayah DKI Jakarta dan sekitarnya (Bekasi, Tangerang, Depok, Bogor) per 10 Februari 2023 mencapai 21.755.106 unit.

DPRD DKI Minta Polisi Tindak Tegas Sopir Fortuner Brutal di Senopati

Anggota DPRD DKI, Justin Adrian Untayana mengingatkan agar polisi bijak dalam menangani delik-delik murni sesuai ketentuan hukum pidana yang berlaku, terlebih karena terdapat beberapa lapis pasal yang dapat dikenakan terhadap terduga pelaku, dari dugaan pengerusakan, kepemilikan senjata api, pelanggaran lalu lintas, sajam dan lain sebagainya.

JAKARTA (IM) - Anggota DPRD DKI Jakarta Fraksi PSI, Justin Adrian Untayana meminta Polres Jakarta Selatan (Jaksel) untuk bertindak tegas terhadap pengendara Fortuner yang menabrak dan mengancam

pengendara lain di Senopati. "Aksi Kobozi tersebut tidak boleh ditolerir di DKI Jakarta, dan saya sangat berharap agar kasus ini tidak menguap semudah permintaan maaf di atas materai," kata Justin dalam keterangan

tertulis, Senin (13/2).

Selaku Anggota DPRD DKI, Justin mengingatkan agar polisi bijak dalam menangani delik-delik murni sesuai ketentuan hukum pidana yang berlaku, terlebih karena terdapat beberapa lapis pasal yang dapat dikenakan terhadap terduga pelaku, dari dugaan pengerusakan, kepemilikan senjata api, pelanggaran lalu lintas, sajam, dan lain sebagainya.

"Ketegasan polisi dalam penegakkan hukum adalah preseden vital untuk tegaknya disiplin dan supremasi hukum di DKI Jakarta," tutur Justin.

"Saya sendiri selaku DPRD DKI siap membantu korban dengan menyediakan

jasa penasehat hukum bila mana diminta," tambahnya.

"Apabila penyelesaian Aksi Kobozi di Senopati tersebut hanya berujung di atas materai, maka saya kira peran polisi dalam menyikapi delik murni berlapis tidak ada bedanya dengan juru damai antar warga di tingkat RT," tutup Justin.

Diketahui, dalam video yang beredar, mobil Fortuner tampak menghalangi laju dari mobil Brio. Setelahnya, pengemudi Fortuner turun dari kendaraannya dan meng-

hampiri mobil Brio.

Kemudian, pengemudi Fortuner terlihat memukul dan menendang pintu samping mobil Brio berwarna kuning tersebut.

Tak berhenti sampai di situ, pengemudi Fortuner itu pun tampak mengambil senjata dari dalam kendaraannya dan kembali merusak mobil Brio tersebut. Tak puas merusak, sebelum memacu mobilnya beranjak dari lokasi, pengemudi Fortuner itu kembali menabrakkan mobil Brio kuning itu. ● yan

Pedagang Kopi 'Starling' Ditendang, Heru Minta Satpol PP Humanis

JAKARTA (IM) - Pejabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono meminta jajaran Satpol PP bertindak secara humanis dalam menertibkan para pedagang. Hal ini menyikapi kabar pedagang minuman keliling alias 'starbucks keliling' (starling) ditendang oleh petugas.

"Saya meminta seluruh jajaran Satpol PP tetap mengedepankan sisi humanis saat melakukan penindakan dalam rangka penegakan perda/pergub," kata Heru Budi dalam keterangan tertulis, Senin (13/2).

Dia mengatakan sisi humanis menjadi faktor penting dalam menegakkan aturan. Dia berharap tindakan yang humanis dapat juga menjadi edukasi terhadap peraturan-peraturan.

"Ini sangat penting agar masyarakat paham bahwa dengan suasana yang tenang dan tetap mengedepankan unsur pengayoman dan edukasi masyarakat, peraturan bisa kita tegakkan tanpa pretensi yang berlebihan," katanya.

Heru mengatakan jajaran Pemprov DKI Jakarta berkomitmen menjalankan tugas sesuai aturan, dengan mengedepankan aspek humanis dan komunikasi yang efektif. Karena itu, Heru menginstruksikan Satpol PP sebagai penegak peraturan daerah (perda) dan peraturan gubernur (pergub) selalu bertindak dengan tidak merugikan siapapun.

Heru juga meminta petugas yang bertindak secara arogan diberikan sanksi.

"Saya juga meminta Kepala Satpol PP untuk selalu mengingat semua petugas untuk mengedepankan sisi humanis dan jika terjadi tindakan kekerasan dan arogansi dalam melaksanakan tugas di lapangan, harus ada tindakan tegas," jelasnya.

Sementara itu, Kasatpol PP DKI Jakarta, Arifin memastikan pihaknya senantiasa memperhatikan aspek humanis, edukasi dan komunikasi dalam setiap menjalankan tugas, seperti melakukan penertiban yang berpotensi ada pelanggaran terhadap aturan.

Semua petugas saat bertindak harus mematuhi prosedur SOP yang telah diatur, jika ada pelanggaran prosedur tentu akan ada sanksi yang dapat dikenakan.

Sebelumnya, Arifin menepis kabar terkait video yang disertai narasi petugas Satpol PP menendang pedagang starling hingga terjatuh di kawasan Thamrin-Sudirman.

"Menanggapi kabar yang sedang viral di media sosial, bahwa pedagang kopi keliling panik dan lari saat ada patroli petugas Satpol PP kemudian terjatuh, petugas Satpol PP pun segera membantu pedagang tersebut.

Perlu diketahui bahwa sudah ada aturan yang melarang berjalannya di trotoar, sehingga dalam melakukan penertiban ini kami kedepankan sisi humanis dan komunikasi yang efektif dengan warga" jelasnya.

Diberitakan sebelumnya, sebuah video pedagang minuman keliling alias 'starbucks keliling' (starling) terjatuh, viral di media sosial. Di belakang pedagang starling tersebut, terlihat ada 2 petugas Satpol PP.

Petugas Satpol PP dinarasikan menendang hingga membuat pedagang starling tersebut terjatuh. Satpol PP Jakpus memastikan narasi dalam video tersebut tidak benar alias hoaks.

Kepala Satpol PP DKI Jakarta, Arifin memastikan anggotanya tak menendang pedagang starling seperti kabar yang beredar. Yang ada, saat peristiwa itu berlangsung personel Satpol PP tengah menjaga trotoar sepanjang Jalan Sudirman-MH Thamrin agar steril dari pedagang. ● yan

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 152 Undang-Undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Likuidator dengan ini mengumumkan bahwa para pemegang saham telah menyetujui dan menerima laporan pertanggungjawaban Likuidator atas pembubaran PT. CXA TEKNOLOGI INDONESIA (Dalam Likuidasi), sebagaimana tersebut dalam Akta Nomor 13, Tanggal 13 Februari 2023, yang dibuat dihadapan Ronaldie Christie, S.H., M.Kn. Notaris di Kabupaten Tangerang, dan bahwa proses likuidasi dan tindakan pembersihan terhadap PT. CXA TEKNOLOGI INDONESIA (Dalam Likuidasi), telah selesai dilakukan. Jakarta, 14 Februari 2023 Likuidator



KEPADATAN ARUS KENDARAAN DI TOL DESARI

Sejumlah kendaraan antre menuju Jalan Pangeran Antasari usai keluar dari Gerbang Tol Cilandak Utama di Jakarta, Senin (13/2). Sejak jalan Tol Cijago Seksi 3A Kukusan-Krukut tersambung dan beroperasi dengan jalan Tol Desari, arus kendaraan yang melintas di Tol Desari terpantau padat hingga terjadi kemacetan saat jam berangkat kerja.

Kepulauan Seribu Akan Bangun Dermaga Baru

JAKARTA (IM) - Kabupaten Kepulauan Seribu tengah mempersiapkan pembangunan dermaga baru untuk memperkuat layanan transportasi dari dan menuju wilayah Kepulauan Seribu.

"Rencananya, pembangunan dermaga itu dipersiapkan di area Baywalk, Pluit, Penjaringan, Jakarta Utara," kata Bupati Kepulauan Seribu, Junaedi saat audiensi dengan pengelola Baywalk Jakarta dan PT Seribu Pesona Indonesia di Gedung Mitra Praja, Jakarta, Senin (13/2).

Junaedi mengaku sudah berkomunikasi dengan pengelola Baywalk Jakarta untuk menyiapkan dermaga baru Kepulauan Seribu, dengan didukung PT Seribu Pesona Indonesia. "Ini baru rencana awal dan komunikasi awal, masih ada tahapan selanjutnya, pekan depan mau komunikasi dengan Kepala Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan (KSOP) setempat. Untuk nama dan lokasi sebelah mana belum ditentukan," kata Kepala Seksi Kehumasan dan Statistik Sudin Kominfotik Kepulauan Seribu, Jipandoli Nainggolan.

Pembangunan dermaga

tersebut diharapkan bisa representatif dan menarik bagi wisatawan maupun warga Kepulauan Seribu. Pembangunan dermaga baru Kepulauan Seribu bukan kali pertama dicetuskan. Empat tahun lalu, tepatnya 20 Agustus 2019, Pemerintah Kabupaten Kepulauan Seribu juga pernah memaparkan urgensi membangun dermaga baru.

Saat itu, Bupati Kepulauan Seribu 2018-2020 Husein Murad berencana akan menjadikan dermaga Bahtera Jaya Ancol di Pademangan, Jakarta Utara, sebagai ikon pintu masuk pariwisata ke wilayah Kepulauan Seribu. Karena, kala itu, akses menuju ke Dermaga Kaliadem, Muara Angke, Penjaringan dinilai belum cukup representatif oleh anggota DPRD Provinsi DKI Jakarta sehingga diawatirkan menurunkan animo wisatawan berkunjung ke Kepulauan Seribu lantaran ketidaknyamanan.

Namun, rencana itu disalsipkan juga sebelum revitalisasi Dermaga Kaliadem, Pelabuhan Muara Angke rampung pada Oktober 2022 di masa pemerintahan Gubernur DKI Jakarta saat itu, Anies Baswedan. ● yan

Pembangunan ITF Sunter Mandek, Jakpro Evaluasi Pemilihan Mitra

JAKARTA (IM) - Dinas Lingkungan Hidup (DLH) DKI Jakarta mengungkapkan, pembangunan Intermediate Treatment Facility (ITF) Sunter kini mandek. Untuk diketahui, BUMD DKI Jakarta yang bertugas membangun ITF Sunter adalah PT Jakarta Propertindo (Jakpro).

Kepala DLH DKI Jakarta, Asep Kuswanto mengungkapkan, pembangunan itu mandek karena PT Jakpro tengah mengevaluasi pemilihan mitra investor. "Belum ada perkembangan, lagi berhenti dulu. Kata Jakpro, lagi ada evaluasi pada saat pemilihan mitranya (investor) kemarin," tuturnya di Balai Kota DKI Jakarta, Gambir, Jakarta Pusat, Senin (13/2).

Ia mengakui Jakpro menemui kendala dalam pemilihan mitra investor pembangunan ITF Sunter. Menurut Asep, Jakpro terkendala karena pergantian direksi yang terjadi beberapa

waktu lalu. Direktur utama Jakpro diganti pada 28 November 2022. "Memang kemarin ada proses penggantian direksi (Jakpro). Jadi, direksi baru perlu melihat lagi proses kemarin itu sudah benar atau tidak," tutur Asep.

Direktur PT Jakarta Solusi Lestari (JSL), Nagwa Kamal sebelumnya berujar, target pengerjaan konstruksi ITF Sunter disesuaikan dengan rencana usaha penyediaan tenaga listrik (RPTL) nasional. PT JSL merupakan anak perusahaan PT Jakpro.

Kami harus melaksanakan konstruksi (ITF Sunter) sebelum akhir November (2023) karena ada target RUPIL nasional yang harus kami capai sebelum 2026," ujar Nagwa, 31 Januari 2023 lalu. Ia menyebutkan, PT JSL kini sedang dalam proses akhir pemilihan mitra.

"Kami sendiri belum melakukan konstruksi, tetapi dalam proses finalisasi untuk memilih kemitraan,"

sebut Nagwa. "Di mana kami sedang dalam proses klarifikasi dan sedang *doe diligent*," sambung dia.

Nagwa melanjutkan, Jakpro memang menerima penugasan dari Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta untuk mengubah sampah menjadi energi. Salah satu caranya, yakni dengan pembangunan ITF. Menurut Nagwa, ITF Sunter mampu mengolah 2.200 ton sampah per hari menjadi energi. "Jakpro menerima penugasan untuk melakukan *waste to energy* untuk mengelola sampah. Untuk ITF Sunter di 2.200 ton per day di daerah Jakarta Utara," sebut dia.

Sementara itu, Ketua Komisi B DPRD DKI Jakarta, Ismail berujar alokasi penyertaan modal daerah (PMD) yang didapat PT Jakpro untuk menggarap ITF Sunter sekitar Rp 577 miliar. "Sekitar Rp 577 miliar," ujar Ismail, 30 November 2022 lalu. ● yan



RENCANA UJI COBA PENUTUPAN JALUR PUTAR BALIK

Sejumlah kendaraan melintas di simpang H Naim II dan H Naim III, Jalan Pangeran Antasari, Jakarta Selatan, Senin (13/2). Dinas Perhubungan DKI Jakarta berencana melakukan uji coba penutupan 27 titik putar balik, salah satunya di simpang H Naim II dan H Naim III Jalan Pangeran Antasari Jakarta Selatan pada Juni 2023 sebagai upaya mengurangi kemacetan Ibu Kota.